

JICA 中南米視察団

市の健康づくりの取組みを視察

12.9
wed

JICA(独立行政法人国際協力機構)の中南米視察研修で、カリブ海周辺国8か国7人の方があすてらすを訪れました。

生活習慣予防コースの研修の一環で、小都市の健康づくり対策への取組みの説明を受け、あすてらすの施設見学を行いました。

その後、地域で行われている健康づくりを見学するため、宝城自治公民館を訪れ、宝城南区「わいわいクラブ」の皆さんとの活動の様子を視察し、実際に「小都市健康体操」や筋力トレーニングを行いました。

研修生は「一緒に運動ができる良かった。国に持ち帰ってぜひ役立てたい」と話していました。



小板井1区・小板井2区 ・大崎区合同避難訓練

11.15
sun

小板井1区・小板井2区・大崎区の3行政区が合同避難訓練を行い、576人が参加しました。水害を想定し、避難勧告の発令とともに、隣組ごとにそれぞれ公園などの自主避難場所から小郡小学校まで避難しました。避難に支援が必要な方も車いすやリヤカーに乗るなどして移動しました。

誘導者は事前に避難経路の危険箇所を確認し、避難者の安全に配慮するとともに、三井消防署、小郡警察署、小郡市消防団の協力を得て、安全に訓練を行うことができました。



恋人の聖地あごおりのスイートタイム

オータムフェスタinあごおり～グルメ&スイーツ そしてめぐり逢い～

11.29
sun

生涯学習センターで、スイーツをメインにした祭典「オータムフェスタ」が開催されました。今年で2回目の開催となるこのイベントは、スイーツに加え、グルメと出会いがテーマで、市内外から約1万人が来場しました。

七夕ホールでは、市内の菓子店がさまざまなスイーツを販売しました。目玉は『恋人の聖地』をPRする限定スイーツ。ハート型のムースやもなかなど恋をテーマにしたスイーツが並びました。ステージイベントも行われ、バルーンパフォーマンスやチョコレートの量り当てなどで会場を盛り上げました。

屋外では市内18の飲食店が、それぞれ自慢の「逸品」を競い合う『IPPI IN グランプリ』が開催され、多くの人が小郡の「グルメ」を目当てに集まりました。

また、婚活イベント「スイコン2015」も同時開催され、『恋人の聖地』である七夕神社と老松神社を参拝後、会場を訪れました。男女62人の参加者から、5組のカップルが誕生しました。

